
Sujet : [INTERNET] Avis rela f à l'enquête publique concernant le projet déposé par Photosol sur la
commune d'Avril sur Loire
De : Sybille MERET <sybille_58@hotmail.fr>
Date : 09/10/2023 19:23
Pour : "enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr" <enquete-publique-avril-
sur-loire@nievre.gouv.fr>
Copie à : MERET Sybille <sybille.meret@pole-emploi.fr>

Bonsoir Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis Sybille MERET, née MERET le 24/03/1986 à Decize et résidant 13, Route des Bruyères de Crécy
58300 AVRIL SUR LOIRE.

Je souhaiterais via ce mail, vous faire part de mon avis concernant le projet déposé par PHOTOSOL sur la
commune d'Avril sur Loire (aménagement d'un parc photovoltaïque au sol). 

Je suis conseillère municipale sur la commune depuis 2014. A ce tre, en septembre 2019 nous avons été
amenés à voter pour la mise en place d'une carte communale dans l'op que d'un projet de panneaux
photovoltaïques sur la commune. L'inten on de projet présentée évoquait un parc de vingt hectares de
chaque côté du pont de Baugy. A ce stade, j'ai compris que rien n'était vraiment acté. Pour ma part je
n'ai pas par cipé au vote mais j'avais donné ma procura on validant l'inten on de projet. En effet, la
transi on énergé que est au cœur de nos préoccupa ons actuelles.

Toutefois, ce e transi on énergé que ne peut être possible que si elle n'impacte pas nos généra ons
futures. A ce jour, aucune étude ne montre l'impact d'un champ de panneaux photovoltaïques à côté des
habita ons. Surtout que le projet déposé par Photosol ne représente plus vingt hectares mais un peu
plus du double, aux portes d'une exploita on agricole et à proximité d'une zone d'habita ons
importante. Aucune étude ne démontre qu'il n'y a pas d'impact non plus. J'ai eu l'occasion d'échanger
avec Photosol, de poser des ques ons techniques qui n'ont pas permis de répondre à mes interroga ons
sur ce point. Par conséquent, je suis contre l'installa on de ce projet dans les zones prévues. Je ne
souhaite pas faire prendre de risques aux habitants de la zone.

Par ailleurs, le projet déposé prévoit une installa on sur des terres agricoles cul vées ou mises en pâture
à des bovins et à proximité d'une produc on lai ère. La crise sanitaire que nous avons traversée ces
dernières années et la Guerre en Ukraine nous ont prouvé à quel point il est important de consommer
local. A ce tre, les terres agricoles de nos campagnes doivent conserver leurs fonc ons et nous ne
pouvons pas faire prendre de risques aux vaches lai ères à proximité. Il y a surement d'autres endroits
pour installer des panneaux. Surtout que le Sud Nivernais voit s'installer beaucoup de projets similaires
et détruisent les zones agricoles. 

Cordialement,
Sybille MERET
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